

1. La plupart des Canadiens anglais et français étaient d'accord pour que le Canada se joigne aux Alliés le plus rapidement possible.
2. La plupart des gens de Terre-Neuve pensaient que c'était leur devoir de soutenir la Grande-Bretagne.
3. Oui, les Canadiens et les Terre-Neuviens avaient de l'enthousiasme à l'appel de volontaires. 30 000 soldats canadiens et 1000 hommes terre-neuviens étaient déjà enrôlés la fin du mois de septembre.
4. Le régiment de Terre-Neuve s'appelait le Newfoundland Regiment.
5. Une armée est divisée en groupes de différentes tailles et structures.
6. Les soldats d'un même bataillon provenaient souvent de la même région.
7. Pour avoir le droit de s'enrôler comme soldat tu devais être un homme, être citoyen britannique et en bonne santé.
8. En général, les recrues devaient être âgées de 18 ans à 45 ans, mais cette règle n'était pas toujours respectée. Certains jeunes garçons de 14 ans mentaient à propos de leur âge pour être enrôlés.
9. Les Premières Nations et les Inuits n'étaient pas encore considérés comme des citoyens canadiens et ne pouvaient pas voter, mais ils étaient comme des sujets britanniques pour les besoins de la guerre.
10. Le gouvernement a interdit la formation de bataillons francophones, et les soldats canadiens-français étaient souvent victimes de discrimination quand ils s'enrôlaient.

11. Au début de la guerre les Canadiens d'origine africaine n'avaient pas le droit de s'inscrire dans l'armée parce que cela était une insulte aux soldats de race blanche.
12. Environ 35% de tous les Terre-Neuviens âgés de 19 à 35 ans se sont enrôlés dans la guerre.